

Jahresbericht BT-Leichtathletikabteilung 2021.

Das Leichtathletikjahr 2021 begann mit coronabedingten Trainingseinschränkungen, die bis in den März andauerten. Sportplatz und Sporthallen waren geschlossen. Die Hallensaison fiel komplett aus. Ein Einzeltraining war anfangs draußen nur privat möglich. Das Gruppentraining startete allmählich wieder mit beschränkter Teilnehmerzahl. So langsam schien sich alles zu normalisieren. Die ersten Wettkämpfe fanden auf Bundes- und Landesebene unter besonderen Hygiene- und Teilnahmebedingungen statt. Auf Kreisebene wurde noch mit der Ausrichtung von Wettkämpfen gezögert. Die ersten Vereinsportfeste wurden auf Landesebene als „vereinsinterne Sportfeste“ ausgeschrieben und ausgerichtet. Es gab wieder Wettkämpfe, man durfte nur nicht bei anderen Sportfesten starten. Die Leichtathleten der Bramstedter TS verzichteten vorerst noch auf die Ausrichtung von Sportfesten, da hohe Hygieneanforderungen einen enormen Aufwand und viele Helfer benötigt hätten. Wir wollten erstmal abwarten, wie sich andere Vereine organisatorisch zeigten.

Im Wettkampfsjahr 2021 platzierten sich die Bad Bramstedter in der SHLV-Bestenliste in der Rubrik „erfolgreichste Vereine“ auf Platz 29 (Vorjahr 18). Adrian Griffel wurde 3. bei den Norddeutschen Meisterschaften im Speerwerfen mit 61,94 m. Bei den Landesmeisterschaften konnte sich Aaron Köhler in der Männerhauptklasse über die 110 m Hürden in 15,17 s behaupten. Seine Schwester Melissa siegte mit sehr guten 11,52 m im Dreisprung der Frauen. Bjarne Griffel wurde mit 11,95 m überraschend Landesmeister im Kugelstoßen bei den 15jährigen. In der Seniorenklasse M35 gewann Alexander Schilling die 5.000 m in 16:34 min. Am erfolgreichsten war allerdings der 10jährige Mika Springfeld. Er platzierte sich 5 x in der SHLV-Bestenliste auf dem ersten Platz. Leider gibt es in dieser Altersklasse noch keine Landesmeisterschaften.



Fotos: privat - Mika Springfeld bzw. Teilnehmer der KM Mehrkampf im August 2021

Auf Kreisebene erzielten unsere Athleten 7 Kreismeistertitel bei nur 3 stattfindenden Meisterschaften. Den Umständen geschuldet, waren sicherlich die sehr geringen Teilnehmerzahlen bei den Meisterschaften der U10-U14er in Norderstedt bzw. Kaltenkirchen und bei den Crossmeisterschaften in Kaltenkirchen. Immerhin nahmen 26 Teilnehmer der BT daran teil.

Die Abteilungsversammlung fand im Juni pandemiebedingt auf dem Sportplatz statt. Das Wetter spielte zum Glück mit. Mit dem Klappstuhl bewaffnet – eine ganz neue Open-Air-Erfahrung im „Leichtathletikwohnzimmer“.



Foto: privat - Goldstaffel U 10 -

Am 30.8. war es dann soweit. Für 49 Kinder von 4 bis 15 Jahren ging es auf dem Rolandsportplatz um den Titel "Bramstedter Stadtmeister". Dank Katrin Blumhagen, waren wir bestens vorbereitet für die Durchführung dieses Sportfestes. Planung, Anmeldung, Durchführung, die Erstellung eines Hygienekonzeptes und die Wettkampfauswertung erfolgten mit Hilfe des neuen Programmes Seltec. Es zeigt sich, wie viel Arbeit darin steckt.

Die Homepage der BT hat ein neues Outfit bekommen, um das Auftreten des Gesamtvereins zu vereinheitlichen. Durch den Einsatz von Bernd Fraikin ist auch unsere Leichtathletikseite umgezogen und erneuert worden.

Infos, Ergebnisse und Trainingszeiten sind jetzt zu finden auf: www.bt1861.de/sportarten/leichtathletik/

Die allgemeine E-Mail-Adresse hat sich ebenfalls geändert: info@leichtathletik.bt1861.de

Im November fanden sich über 100 Helfer der BT auf dem Rolandsportplatz ein, um aufzuräumen. Stephan Tanneberger hatte alles bestens organisiert. Von der Leichtathletikabteilung nahmen 20 Kinder und Erwachsene teil. Wir konzentrierten uns auf das Stadion und versuchten die Anlage für den, geplanten Baubeginn für die Neugestaltung des Platzes. U.a. wurden die Hochsprunganlage, das Diskusnetz, sowie die Weitsprunganlagen vorbereitet. Zahlreiche weitere gärtnerische Tätigkeiten ergänzten den Tag. Trotz des kalten und nassen Wetters waren viele gekommen, um sich anschließend die wohlverdiente Suppe mit Wurst abzuholen.

Trotz der vielen Einschränkungen blieben die Mitgliederzahlen in der Abteilung konstant. Am Ende des Jahres hatten die Leichtathleten 190 Mitglieder in ihren Reihen.

Bei der Abnahme des Sportabzeichens erfüllten im letzten Jahr 91 Kinder, Jugendliche und Erwachsene die Bedingungen des DOSB. Familie Schnack aus Hamburg waren die Letzten, die auf dem „alten“ Rolandsportplatz noch ihr Abzeichen absolvierten. Teilnehmen können hier Kinder ab 6 Jahren, die bereits Schwimmen können.

Unter dem Motto „Mein Team macht das Sportabzeichen“ gewannen die Jung-Senioren unserer Abteilung, unter der Leitung von Yessica Flohr, 500 Euro vom LSV Schleswig-Holstein für die Abteilungskasse.

Ein Dank geht an alle, die die Leichtathletikabteilung der BT im vergangenen Jahr in jeglicher Form unterstützt haben. Dieser gilt besonders meinen Vertretern aus dem Vorstand, allen Übungsleitern, Kampfrichtern und Eltern, sowie dem geschäftsführenden Vorstand der BT, Sabine Koops, der Stadt Bad Bramstedt, dem KLV Segeberg, dem KSV Segeberg, den privaten Sponsoren, den Hausmeistern, der Presse und allen fleißigen Helfern, ohne die der Sportbetrieb gar nicht möglich wäre.

Andreas Bernecker, Abteilungsleiter Leichtathletikabteilung